

## Vamos con Todo este 4 de Abril.

Creado: Jueves, 31 Marzo 2022 10:59 - Última actualización: Jueves, 31 Marzo 2022 10:59

Visto: 258

---

Disímiles actividades desarrollan los pioneros y jóvenes del municipio de Las Tunas con motivo de celebrarse este 4 de abril el Aniversario 61 de Organización de Pioneros José Martí (OPJM) y el 60 Aniversario de la UJC que como bien dice su lema "Vamos Con Todo" actividades caracterizadas por el fervor revolucionario, alegre y entusiasta de nuestra juventud espacios que honran a Martí, Fidel, Mella y otros próceres de nuestra Revolución.

Los pioneros se destacan por su participación en los concursos, en la recogida de materias primas, y la realización de trabajos voluntarios. Creer en la juventud, afirmó Fidel, «es ver en la juventud la mejor materia prima de la Patria, de la Revolución; creer en la juventud es mirar todo lo que nuestra juventud puede hacer, es ver en esa juventud los dignos continuadores de la obra revolucionaria, es ver en la juventud a mejores continuadores o constructores de la obra revolucionaria, mejores todavía que nosotros mismos». Felicidades a todos!!!

